
 
 

 
 

“Piaggio: bene il cambio d’uso dell’area, ora non perdiamo tempo” 
lo dichiara Antonio Apa Segretario generale Uilm Genova  

 

 

Apprendiamo con soddisfazione il cambio di piano territoriale delle attività produttive sulle 
aree EX-Piaggio ad opera della Regione Liguria annunciato dall’On. Scajola. La modifica 
toglie un vincolo che rende quelle aree più appetibili per l’insediamento di nuove realtà 
industriali, che potranno riqualificare la zona e creare quelle opportunità occupazionali di 
cui hanno bisogno proprio i lavoratori Piaggio. Sappiamo infatti di aziende, non legate alle 
attività aeronautiche, interessate a insediarsi. Il nostro compito è creare quel meccanismo 
virtuoso che metta insieme sviluppo industriale e bisogno occupazionale. Per questo non 
bisogna perdere altro tempo. La Regione convochi tutti gli attori in causa: Autorità 
portuale, Comune e Organizzazioni sindacali, in modo da avviare il percorso di 
assegnazione delle aree nel più breve tempo possibile e vagliare i progetti delle aziende 
interessate. Non vanno buttate via opportunità produttive perdendosi in lungaggini 
burocratiche e inutili bizantinismi, riteniamo che ci siano percorsi più veloci e altrettanto 
utili rispetto all’utilizzo del bando che ci farebbe aspettare mesi se non anni. Non abbiamo 
tutto questo tempo da perdere. Avviamo subito la discussione per fare in modo di mettere 
tutti gli elementi assieme: riqualificazione dell’area, sviluppo industriale e tutela 
dell’occupazione genovese. 
 
Genova, 5 luglio 2017. 


